

L'association Acroporis

Acroporis, c'est l'histoire d'un groupe d'amis passionnés par le monde de la mer et sensibles aux problématiques d'environnement et de développement durable, animé d'une farouche envie de "faire", et guidé par ce zeste d'idéalisme qui fait la fragile grandeur de ce mouvement.

Acroporis, comme l'indique son nom inspiré du genre de coraux Acropora, s'attache surtout à la sauvegarde des récifs coralliens.

Ses objectifs :

1) Oeuvrer à la conservation des récifs coralliens, en accompagnant les sociétés et économies riveraines dans un processus de transformation en accord avec une logique globale de développement durable.

Depuis 2004, Acroporis s'investit dans la protection des récifs coralliens du Nord Sulawesi.

L'année 2006 marque un tournant pour l'action d'Acroporis dans la province indonésienne. Elle a permis des avancées majeures en renforçant notre compréhension et les liens de confiance avec les communautés de Tumbak, de Nain et de Mantehague.

Acroporis est maintenant en mesure de formuler une vision à long terme et une stratégie cohérente pour orienter son action auprès de ces trois communautés. Fruit de cette année intense, un plan à 6 ans donne sens aux démarches d'Acroporis sur site.

2) Contribuer à la sensibilisation du grand public mondial aux problématiques de protection des récifs coralliens et du milieu marin en général.

Le programme Océansemble est le fruit d'une envie et d'une volonté de pouvoir toucher toujours davantage les jeunes en particulier, pour qu'ensemble nous agissions en faveur du respect de notre environnement et de sa protection.

Acroporis accueille régulièrement des enfants lors des "Mercredi de l'Océan" et propose des animations pour des groupes scolaires ou lors de manifestations.

L'exposition "Pensées du Récif", qui compte près de 80 photographies grand format cherche à interpeller le visiteur sur

les menaces que subissent les récifs de coraux, véritables oasis sous marines d'une richesse et d'une beauté stupéfiantes.

Acroporis propose aussi des conférences thématiques grand public, dans le but d'apporter aux participants les éléments de connaissance sur lesquels ils pourront appuyer leurs réflexions et démarches personnelles.

3) Contribuer à partager les expériences et approfondir les réflexions pour une évolution des comportements des acteurs économiques, sociaux et politiques mondiaux vers un développement durable.

Acroporis appartient au réseau Océan Mondial et au Réseau Mer. Le travail en réseaux permet, grâce au partage et la concertation, de stimuler l'investissement et la créativité des différents partenaires et ainsi renforcer les résultats de leurs actions, communes ou personnelles.

Pour plus d'informations sur l'association Acroporis : www.acroporis.org